

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui pengaruh sektor pertanian dan perikanan terhadap produk domestik regional bruto di Provinsi Banten. Dari hasil analisis data yang di peroleh telah dilakukan dengan menggunakan SPSS versi 25.0 diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian yang telah dilakukan, variabel sektor pertanian, dari hasil uji t, bahwa nilai t_{hitung} sebesar -2,802 lebih kecil dari t_{tabel} 1,69913 dan nilai signifikansi 0,009, lebih kecil dari taraf signifikansi sebesar 0,05. Karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau probabilitas $< 0,05$ maka dapat disimpulkan bahwa secara parsial sektor pertanian tidak berpengaruh signifikan terhadap PDRB Provinsi Banten.
2. Sedangkan variabel sektor perikanan, hasil uji t, nilai t_{hitung} sebesar 0,420 lebih kecil dari t_{tabel} 1.70113 dan nilai signifikansi 0,677, lebih besar dari taraf signifikansi sebesar 0,05. Karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau probabilitas $> 0,05$ maka dapat

disimpulkan bahwa secara parsial sektor perikanan tidak berpengaruh signifikan terhadap PDRB Provinsi Banten.

3. Kemudian variabel sektor pertanian dan sektor perikanan, dari hasil uji F, bahwa nilai F_{hitung} sebesar 4,123 lebih besar dari F_{tabel} 3,33 dan nilai signifikansi 0,027, lebih besar dari taraf signifikansi sebesar 0,05. Karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau probabilitas $> 0,05$ maka dapat disimpulkan bahwa secara simultan sektor pertanian dan sektor perikanan berpengaruh positif dan signifikan terhadap PDRB Provinsi Banten.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, maka diajukan saran-saran sebagai pelengkap terhadap hasil penelitian yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah

Untuk pemerintah sebaiknya agar lebih memperhatikan kembali dalam hal peningkatan pengelolaan sumber daya alam khusus nya pada sektor pertanian dan perikanan mulai dari fasilitas, kebijakan, dan dukungan lainnya yang lebih baik lagi, mengingat Provinsi Banten memiliki daerah pertanian serta pesisir yang luas, begitu pun masyarakat yang mata pencaharian

nya bergantung pada kedua sektor tersebut, sehingga dapat menunjang PDRB Provinsi Banten lebih baik lagi .

2. Bagi peneliti selanjutnya

Tentu penulis mengharapkan agar skripsi ini bisa bermanfaat bagi peneliti selanjutnya, dan penulis mengharapkan agar penulis selanjutnya tidak salah membahas hal yang sama, akan tetapi lebih baik lagi meneliti hal lain agar semua aspek keunggulan dari setiap tempat bisa di teliti serta berkembang untuk kedepan nya berikut penelitiannya lebih baik lagi, karena penulis menyadari bahwa skripsi yang ditulis masih banyak kekurangan.